



Montpellier, le jeudi 1^{er} mai 2017

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Nomination du nouveau Directeur du SDIS 34

Pierre Pouëssel, Préfet de l'Hérault, et Kléber Mesquida, Président du Conseil d'administration du service départemental d'incendie et de secours de l'Hérault, ont auditionné trois candidats pour remplacer le Colonel Christophe Risdorfer récemment nommé en tant qu'adjoint au chef de l'Inspection générale de la Sécurité Civile, auprès du Directeur général de la Sécurité civile et de la gestion des crises.

La candidature du Colonel Eric Florès, actuellement directeur du SDIS de l'Aveyron, âgé de 47 ans, a été retenue. Le Colonel Florès connaît bien l'Hérault pour avoir exercé entre 1987 et 1996 comme sapeur-pompier volontaire au centre de secours de Montpellier.

Sa prise de fonction interviendra dans les toutes prochaines semaines.



@departementdelherault



@heraultinfos

Contact presse : Service départemental de la communication interministérielle
04 67 61 61 25 - pref-communication@herault.gouv.fr

Site internet : www.herault.gouv.fr



Prefet34

